

# Leserbrief im Schwarzwälder Boten

vom

26.01.2015

## LESERMEINUNG

### Sensationell

Betrifft: Loipen in Kniebis

Die Loipen in Kniebis sind - obwohl es nur fünf Zentimeter Neuschnee gab - sensationell. Herzlichen Dank allen Aktiven. Was dort in den letzten beiden Tagen geleistet wurde, ist einfach sensationell. Samstag und Sonntag Meisterschaften von Verbänden, Skikurse, Skiverleih und dazu Menschenmassen. Die Nachtloipe ist perfekt, perfekter geht's nicht - auch dank Kunstschnee. Aber auch die anderen Loipen Richtung Zollstock oder Ellbachseeblick sind ein wahrer Traum. Genuss pur. Da stört auch hin und wieder ein kleiner Stein nicht. Zumal der täglich morgens aktualisierte Loipenbericht auf [www.freudenstadt-loipen.de](http://www.freudenstadt-loipen.de) darauf hinweist. Deshalb ein Dankeschön an dieser Stelle für viele Nachtstunden zum Präparieren. Es ist nicht selbstverständlich in heutiger Zeit - immer und insbesondere samstags und sonntags nachts unterwegs zu sein. Die Langläufer aus ganz Baden-Württemberg und darüber hinaus (das zeigen die Autnummern im Skistadion) nutzen dies. Für Freudenstadt ist es ein klarer Standortvorteil - wir haben das in unmittelbarer Nähe, wofür andere weit fahren müssen.

Hermann John  
Freudenstadt